

# UNE JEUNE APPRENTIE DU LYCÉE LES SAVARIÈRES EST LAURÉATE DU CONCOURS GÉNÉRAL DES MÉTIERS DE LA PLASTURGIE 2024

Institué en 1744, le concours général des lycées et des métiers est ouvert, depuis 1995, au bac professionnel. Ce concours distingue les meilleurs jeunes des lycées et centres de formation d'apprentis, dans le cadre d'épreuves plus exigeantes que l'examen du baccalauréat. En somme, ici, on parle d'excellence de la profession.

Cette année, après une épreuve de technologie écrite d'admissibilité nationale d'une durée de cinq heures, Lily F., apprentie chez Airbus Nantes, s'est qualifiée brillamment parmi les 8 meilleurs finalistes. Elle s'est donc qualifiée en finale pour les épreuves pratiques organisées dans un lycée d'Amboise. La finale était constituée de trois épreuves de 3h. Chacune des épreuves portant sur des techniques différentes : réglage d'une presse d'injection, réglage d'une thermoformeuse et drapage d'une pièce en carbone. À l'issue de ses 3 épreuves pratiques Lily, a été nommée par le jury lauréate du concours général des métiers plastiques et composites 2024. Une cérémonie de remise des prix en présence du ministre chargé de l'éducation nationale et de la jeunesse est organisée à la Sorbonne, le 11 juillet 2024. Lors de cette cérémonie prestigieuse, Lily recevra un prix pour son excellent parcours lors de ce concours.

C'est la septième fois en 11 ans qu'un jeune formé au Lycée les Savarières obtient un prix à ce prestigieux concours. C'est donc un bon indicateur de l'excellent travail réalisé dans cette formation qui offre de nombreux débouchés, tant pour les filles que pour les garçons, dans la région des Pays de la Loire.

**Madame Bourvéau et Monsieur Da-silva professeurs**



**Lily devant une presse électrique dans l'atelier du lycée.**